

Chers Parents, chers Elèves des cinquièmes et sixièmes années,

La suspension des cours dans tous les établissements scolaires du Royaume nous amène à vous communiquer les éléments suivants.

Ne pouvant pas présager de l'évolution de la situation, nous souhaitons privilégier un canal de communication large et rapide. Dans ce cadre, nous vous invitons à consulter quotidiennement la page d'actualité de notre site internet ou notre page Facebook.

En outre, chaque élève maintiendra en éveil les moyens de communication numérique (Classroom,...) établis entre ses professeurs et lui-même. Si les cours sont en effet suspendus, en revanche la scolarité ne l'est pas. Dans ce contexte, les élèves pourraient être amenés à réaliser à domicile des tâches scolaires. Pour celles-ci, les modalités de participation et d'exécution seront du ressort de chacun des professeurs. Notez que les évaluations de ces productions ne pourront en aucun cas contribuer à une certification défavorable à l'élève.

Chers élèves de cinquième et de rhétos, les semaines qui se profilent vous offriront du temps. Sachez le planifier, l'utiliser à bon escient et gagner ainsi en autonomie intelligente. Vous n'en sortirez alors que grandis.

Sachez, chers parents, que nous mettrons en œuvre tout ce qui sera possible d'activer afin de passer ce cap difficile dans un esprit bienveillant et constructif.